

Vendredi 27 septembre

Cette semaine nous avons collé nos papillons, coloriés avec des feuilles pendant la sortie, sur une grande feuille bleue. Des copains avaient fait des petits nuages blancs, avec des éponges et de la peinture blanche, pour faire comme le ciel...



Philippe et Marie ont terminé le dessin des anniversaires en collant les fleurs que nous avons faites, et en plaçant sur chaque tige les petites bêtes des élèves nés le mois qui est écrit sur la fleur. C'est Marie et Laurence (qui vient dans la classe le lundi et le jeudi) qui avaient découpé les pétales des fleurs...



Tout cela est affiché dans le couloir ! C'est très beau !

En plus, Philippe nous a enregistrés pendant que l'on chantait la chanson de la rentrée (maintenant on peut l'écouter sur le site internet de l'école), et on a commencé à apprendre une nouvelle chanson ! C'est « Bonjour comment vas-tu ?... »

Bonjour, comment vas-tu ?

Bonjour, comment vas-tu ?

Merci d'être venu.

Viens dis-nous ton prénom,

Viens dans notre chanson....

(parlé : « Je m'appelle.... »

Tu t'appelles

Viens t'asseoir avec nous

Tu t'appelles

Bienvenu parmi nous !

Et chaque fois, l'enfant que Philippe regarde nous dit son prénom en disant : « je m'appelle..... »

C'est rigolo.

Mardi nous avons travaillé avec Sylvette parce que Philippe travaillait dans le bureau.

Nous avons aussi commencé à nous entraîner à courir dans la cour... Il ne faut pas courir trop vite parce qu'il faut surtout pouvoir courir longtemps sans être trop fatigué....Il y a des sabliers pour pouvoir voir le temps que l'on passe à courir sans s'arrêter.